



CDU-Fraktion im Ortsrat Ilten – Finkenschlag 7 – 31319 Ilten

Herrn Bürgermeister Kruse
Rat der Stadt Sehnde
Ortsbürgermeister Choitz
Ortsrat Ilten

per E-Mail

**CDU-Fraktion im Ortsrat
Ilten**

Fraktionssprecher

Andreas Heinen
Finkenschlag 7
31319 Ilten
05132 - 6240
heinen@cdu-iltten.de

14. April 2023

Antrag

zur Änderung der Beschilderung an der B65 / Schnedebruch

Sehr geehrter Herr Kruse, sehr geehrter Herr Choitz, sehr geehrte Damen und Herren,
die Fraktion der CDU im Ortsrat Ilten stellt folgenden Antrag:

Die Fußgänger-LSA an der Kreuzung B65 / Schnedebruch (Sehnder Seite) ist zu entfernen und durch einen Zebrastreifen und ein Vorfahrtachten-Schild für den Lkw- und Pkw-Verkehr zu ersetzen. Dadurch wird es dem Radfahrer möglich ohne Anzuhalten den Radweg von Sehnde nach Köthenwald zu nutzen.

Begründung:

Die Kreuzung an der B65 / Schnedebruch wurde vor etwa 20 Jahren errichtet und mit einer LSA ausgestattet. Die Anlage ist so eingestellt, dass Fahrzeuge auf der B65 ohne Anzuhalten durchfahren können. Nur wenn ein Fahrzeug von Industriegebiet Schnedebruch heranfährt, oder von Köthenwald kommend zum Schnedebruch abbiegen will, schaltet die Ampel um und gibt die Fahrt für den Wartenden frei.

Täglich wird parallel zur B65 der Radweg von Ilten nach Sehnde von einigen Hundert Radfahrern genutzt. Gerade zum Schulanfang und -ende ist eine starke Nutzung des Radwegs feststellbar.

Die Radfahrer können über die im Normalfall grüne Fußgänger-LSA am Schnedebruch fahren, nur an der LSA an der Abbiegespur aus Sehnde kommend muss erst der Knopf an der LSA gedrückt werden, damit eine Weiterfahrt möglich ist, da diese dauernd für den Pkw-Verkehr freigegeben ist.

Das gilt für beide Fahrtrichtungen für Radfahrer. In der Realität wird die Fußgängerampel eher selten betätigt, um ein Grünlicht zur Weiterfahrt zu bekommen. Es wird einfach durchgefahren, ohne zu Halten.

Diese jetzige Regelung ist im Zuge der stärkeren Achtung des Radverkehrs nicht mehr zeitgemäß und muss geändert werden. Die Verkehrszeichen müssen der Realität angepasst werden.

Dabei soll nicht die Ampel an der Abbiegespur einfach umgestellt werden, damit die Radfahrer immer Grün haben und Autos erst nach Heranfahren auf eine Induktionsschleife ein Umschalten der Ampel auslöst.

Eine sehr viel einfachere Lösung wäre ein Entfernen der LSA an der Abbiegespur und anstatt der Lichtzeichenanlage ein Stoppschild.(Zeichen 206) oder Vorfahrt gewähren mit dem Zusatz Radfahrer (Zeichen 205 mit Zusatzzeichen 1010-52) aufzustellen.



Wir bitten den Antrag zu prüfen und die Änderung der Beschilderung zuzustimmen und umzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Heinen
Vorsitzender CDU-Fraktion im Ortsrat Ilten